

El organismo señaló que los legisladores se equivocaron al etiquetar 100 millones de pesos

Refutan diputados a Conagua

- Los recursos están destinados a la limpieza de las barrancas
- El *ombudsman* capitalino pide coordinación para aplicar el monto

México • Georgina Pineda

Aleida Alavez, integrante de la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales de la Cámara de Diputados, aseguró que la Conagua mintió al señalar que los legisladores federales se equivocaron al etiquetar 100 millones de pesos destinados a la limpieza y rehabilitación de las barrancas que hay en la Ciudad de México.

La diputada rechazó que se haya cometido un error al presupuestar esos recursos dentro del programa de Infraestructura para la Protección de Centros de Población, pues es una partida que no cuenta con reglas de operación y permite que los recursos se ejerzan de forma ágil.

De lo que se trata, dijo, es de la incapacidad y de la falta de voluntad política para aplicar esos recursos por parte de la Comisión Nacional del Agua, que encabeza **José Luis Luege Tamargo**.

Indicó que en el marco de la discusión del Presupuesto de Egresos 2009, el subdirector de Agua Potable de la dependencia, José Ramón Ardavín, y funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público fueron quienes

propusieron que los recursos se etiquetaran en esa partida.

Lo anterior, abundó, permitiría al organismo federal aplicar directamente los recursos sin que éstos tuvieran que pasar por una serie de trámites administrativos de las autoridades capitalinas.

“Es una falta de respeto, los diputados etiquetamos esos recursos con pleno conocimiento de la Conagua y de la Secretaría de Hacienda; ahora que no salgan que por error de nosotros esos recursos no se van a ejercer, cuando los pueden liberar en este momento”, dijo.

En ese contexto, propuso que se haga un convenio entre Conagua y el Gobierno del Distrito Federal para que se ejerzan a la brevedad esos recursos en los proyectos que tienen las delegaciones para rescate, limpieza, entubamiento del drenaje y obras de mitigación que se requieren en las barrancas.

En ese sentido, candidatos a diputados locales y a jefes delegacionales de Cuajimalpa y Álvaro Obregón consideraron que la negativa de la Comisión Nacional del Agua de liberar los recursos para la rehabilitación de las barrancas se debe a fines político-electorales.

Piden liberar recursos

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos del DF, Emilio Álvarez Icaza, apeló a la coordinación institucional entre los tres niveles de gobierno para aplicar los 100 millones de pesos destinados a la rehabilitación y limpieza de las barrancas en la

Ciudad de México.

El *ombudsman* capitalino dijo que es indispensable que se ejerzan esos recursos, independientemente de la competencia de cada dependencia, pues “el riesgo es real y los problemas son reales”.

Sostuvo que será “gravísimo” que exista el presupuesto para realizar trabajos que mitiguen el riesgo que enfrentan miles de familias asentadas en las zonas de barrancas y no se ejerzan.

“Si existen los recursos, estén donde estén, se tienen que generar las condiciones interinstitucionales federal, local y delegacional”, manifestó.

Y reiteró: “Que el recurso exista —etiquetado donde esté—, pero que no se use, es gravísimo”. ■■

claves

Protección civil

• La Cámara de Diputados etiquetó 100 millones de pesos para las barrancas del DF en el programa de Infraestructura para la Protección de Centros de Población.

• Por medio de este programa se apoyó a los habitantes de Tabasco hace dos años, cuando se desbordó el río Grijalva.

• Antonio Gutiérrez, director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento del Organismo de Cuenca de Aguas del Valle de México, dijo que los recursos tuvieron que haber sido etiquetados en el programa de Recuperación de Ríos y Barrancas.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 03.06.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 37
----------------------------	------------------------------------	---------------------

OSWALDO RAMÍREZ



Emilio Álvarez Icaza afirma que la problemática es real